

Un nouvel élan

ESTAVAYER-LE-LAC Le nombre de membres du club de Pétanque d'Estavayer et environs a doublé en deux ans

«Depuis deux ans, le nombre de membres a plus que doublé et nous en comptons bientôt 100», se réjouit Christian Pasquier, président du club de Pétanque d'Estavayer et environs. Les raisons de cette augmentation? «Le comité a changé durant ces deux dernières années. Il désire apporter un vent nouveau à ce club», explique-t-il.

Parmi les attraits du club, le président cite le nouveau programme d'entraînement technique mis sur pied cette année afin de permettre aux membres de s'améliorer. «Nous envisageons également à moyen terme de créer un espace junior», informe Christian Pasquier.

Mais le club a aussi fixé une autre priorité: l'amélioration de ses structures. «Elles sont vieilles, désuètes, et ne correspondent plus à l'image d'un club qui se veut moderne. Une piste pour pouvoir pratiquer notre sport l'hiver serait aussi une nécessité. Nous avons eu une rencontre avec la commune. Nous espérons avoir été entendus», notait le président.

Collaboration avec Pro Senectute

En outre, une collaboration étroite avec Pro Senectute a également été

créée dans une intention sociale d'aide aux personnes du 3^e âge, par une occupation régulière de la pétanque, à raison de plusieurs après-midis par semaine.

Il y a 15 jours, sur les pistes de pétanque staviacoises, Pro Senectute a d'ailleurs réuni les clubs et amicales de pétanque du canton qui participent au projet «Pétanque seniors de Pro Senectute». «Estaboule est le club le plus dynamique actuellement dans la promotion de ce sport auprès des seniors. Plus d'une dizaine de clubs mettent particulièrement en évidence cette activité pour les seniors en leur réservant un moment particulier dans la semaine», relevait Emmanuel Michielan, directeur de Pro Senectute Fribourg. Post-Covid, l'objectif est d'ouvrir ce moment de sport et de détente au plus grand nombre de curieux. «Il faut en effet de nombreuses capacités et qualités (dextérité, concentration, régularité, flexibilité) pour pointer ou tirer, mais on peut le faire à tout âge si on est bien accompagné», a renchéri le responsable de ce projet, Antoine Ruppen, de l'Association cantonale fribourgeoise de pétanque. Nul doute que cette 1^{re} mêlée cantonale sera suivie d'autres rencontres. ♦ JMZ



Le comité actuel, de g. à dr., Georges Losey (responsable technique, nouveau), Pascal Denis (trésorier, nouveau), Christian Pasquier (président, nouveau), Florian Savoy, (secrétaire, nouveau) et Jean-François Fawer, (vice-président, ancien). Photo LDD